



Salamanca, 23 de mayo de 2019

La Comunidad de Vida Cristiana-CVX en Salamanca hunde sus raíces en el barrio de la Prosperidad-Delicias y conoce su realidad. Aquí nacimos, hace ya 25 años, aquí tenemos nuestra sede y muchos de los miembros de CVX vivimos y trabajamos en este barrio salmantino.

Desde sus orígenes, la Prospe, se ha caracterizado por ser un barrio abierto, en el que se asentaban muchos de los que llegaban a nuestra ciudad en búsqueda de nuevas oportunidades. Los cambios sufridos en los últimos años han configurado una nueva realidad social, pero la Prospe nunca ha perdido su esencia: ser un barrio de puertas abiertas y solidario. Como dicen algunos de nuestros vecinos, un semillero de solidaridad.

En las últimas semanas estamos asistiendo a un encendido debate entre partidarios y detractores de la nueva ubicación de Proyecto Hombre en el convento de las MM. Bernardas, en el Camino de las Aguas.

Entendemos los temores de los que se oponen, fruto, probablemente, de la falta de información o la desinformación. Sin embargo, constatamos que detrás de Proyecto Hombre hay historias personales de hombres y mujeres que merecen dos, tres... infinitas oportunidades, historias de lucha, recuperación e inclusión, historias de una sociedad que apuesta por estar al lado de aquellos que más difícil lo tienen.

Por eso, desde CVX en Salamanca queremos manifestar nuestro apoyo a la labor de Proyecto Hombre y apostamos por el diálogo, escuchándonos unos a otros, con información cierta y veraz, y tendiendo la mano a los que, aún hoy, llegan a nuestro barrio buscando nuevas oportunidades.

Deseamos que los vecinos de la Prospe trabajemos, todos y juntos, por hacer realidad el sueño de un mundo, una ciudad y un barrio más inclusivos y solidarios.

CVX en Salamanca